



Cardenal Chomalí, considera injusto asociar migración con delincuencia

Description

El recién investido cardenal chileno, Fernando Chomalí, consideró una injusticia asociar la migración a la delincuencia y pidió un enfoque más inclusivo y humano para esta población.

En una entrevista con Radio Biobío, Chomalí se refirió a la situación creada recientemente cuando miles de extranjeros acudieron al estadio Víctor Jara en esta capital para enrolarse en el Registro Civil.

“Yo pienso que es irresponsable tener a miles de personas que se sabe están trabajando, que están llevando a sus hijos al colegio y que no tengan un reconocimiento más formal”, dijo el prelado.

Advirtió que ellos no tienen todos los derechos de un ciudadano. “Ellos, antes de ser migrantes, son personas”, enfatizó.

El eclesiástico comparó la situación de los migrantes aquí con la de los chilenos en el exterior.

“Todo delincuente, del país que sea, tiene que ser perseguido y castigado, como se está haciendo con los chilenos en Europa y Estados Unidos que han hecho un daño inmenso, pero a nadie le gustaría que nos metan a todos en el mismo saco”, declaró.

En su entrevista, Chomalí resaltó el valor que representan los migrantes para el país.

“La población migrante representa una riqueza para Chile”, dijo, e invitó a reflexionar sobre la necesidad de políticas que garanticen los derechos y la dignidad de quienes llegan al país en busca de mejores oportunidades.

El Maipo/PL

Date Created

Diciembre 2024